

C'est une rencontre qui se fait au bout du voyage de Marie.

Un premier contact avec l'Abbaye lors du Festival de Musique et Histoire de Jordi Savall et Montserrat Figueras en juillet 2010.

Une première rencontre avec M. Nicolas d'ANDOQUE en avril 2011.

Dans cet échange, M. et Mme d'ANDOQUE découvrent l'ouvrage de photographies de Marie :

« DE COEUR ET DE LUMIÈRE ».

Ils découvrent aussi les quelques images prises de l'Abbaye en juillet 2010 le temps d'un souffle... Une confiance naît, une évidence aussi, une carte blanche sans restriction, un cadeau pour Marie et le début d'un cheminement dans l'**indomptable Abbaye...** Y compris sur les toits !